

Harry Belafonte en busca de las raíces

El actor norteamericano Harry Belafonte no descansa. Constantemente activo en la lucha contra el "apartheid", acaba de finalizar una gira con cuatro músicos sudáfricanos por todo los EE.UU. y anuncia la realización, en breve, de una película para TV sobre la vida de Nelson y Winnie Mandela. Paralelamente sigue trabajando en la producción del documental *Tambores a través de los mares*, que busca analizar la música latina y norteamericana, mostrando su raíz común africana, con filmaciones en Estados Unidos, Cuba,



Africa y España. Este trabajo, coproducido con el ICAIC, deberá estar terminado en los próximos meses para cumplir compromiso de estreno en el Festival Internacional de Cine de Río.